



Nous, nos frères et sœurs en situation de maladie, de handicap ou de vieillesse. Un vivre-ensemble qui nous révèle Dieu

Approches théologiques et anthropologiques d'un vivre-ensemble.

En partenariat avec la Pastorale de la Santé, la Pastorale des Personnes en situation de handicap, le Service Evangélique des Malades, L'Hospitalité Charentaise Notre-Dame de Lourdes et le Service Formation.

Samedi 7 décembre 2024, 9h30-16h30, Maison diocésaine d'Angoulême

A partir de différents témoignages, nous réfléchirons ensemble sur ce que la rencontre avec nos proches vulnérables et les expériences de vivre-ensemble nous disent de notre humanité, de nos relations à Dieu et aux autres, et aussi en quoi elles peuvent nous révéler le (un certain) visage de Dieu.

Avec **Pr Roger Gil**, docteur en médecine et docteur en théologie, directeur de l'Espace de réflexion éthique de Nouvelle-Aquitaine

Inscription obligatoire :

Nom

Prénom

Téléphone

Courriel

Souhaitez-vous déjeuner sur place, au Restaurant de la Maison diocésaine (Menu 12,50€) ?
OuiNon

Affiche : Nous, nos frères et sœurs en situation de maladie, de handicap ou de vieillesse [Télécharger](#)
